

## Pastikan Logistik Pilkada Aman, Kapolsek Karangjaya dan TNI Siaga di Gudang PPK

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.KINERJA.CO.ID](https://KOTATASIKMALAYA.KINERJA.CO.ID)

Nov 25, 2024 - 11:19



Polres Tasik Kota– Dalam rangka memastikan kelancaran dan keamanan pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Kapolsek Karangjaya Polres Tasikmalaya Kota Iptu Toni, bersama dengan aparat TNI setempat, meningkatkan pengamanan dengan menyiagakan personel di gudang logistik Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK).

Langkah ini diambil untuk menjaga agar seluruh logistik pemilu tetap aman dan

tidak terjadi hal-hal yang dapat mengganggu jalannya proses pemilihan.

Kapolsek menjelaskan bahwa pihaknya bersama dengan anggota TNI telah melakukan pengamanan intensif di gudang PPK yang menyimpan berbagai perlengkapan penting seperti kotak suara, surat suara, dan dokumen terkait Pilkada.

Pengamanan ini bertujuan untuk mencegah segala potensi kerusakan, kehilangan, atau penyalahgunaan logistik yang dapat berdampak pada proses pemilu.

"Kami bekerja sama dengan TNI untuk memastikan seluruh logistik Pilkada dalam kondisi aman. Pengamanan ini tidak hanya dilakukan selama proses pendistribusian, tetapi juga hingga logistik tersebut tiba dengan selamat di tiap TPS pada hari pemungutan suara," ujarnya, Sabtu (23/11/24)

Selain melakukan pengamanan di gudang logistik, Kapolsek Karangjaya juga mengingatkan seluruh pihak terkait, termasuk masyarakat, untuk turut menjaga ketertiban dan keamanan selama proses Pilkada. Ia menegaskan pentingnya kerjasama antara aparat keamanan, penyelenggara pemilu, dan masyarakat agar Pilkada dapat berlangsung dengan aman dan kondusif.

"Tugas kami adalah memastikan logistik Pilkada aman dan siap digunakan. Kami juga mengimbau kepada masyarakat untuk tidak terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memicu kerawanan. Kami bersama TNI siap memberikan pengamanan penuh sampai ke tingkat TPS," tambah Kapolsek.

Dengan adanya kesiapsiagaan dari Polsek Karangjaya dan TNI, diharapkan pelaksanaan Pilkada 2024 di wilayah Karangjaya dapat berjalan lancar tanpa ada hambatan, dan proses pemilihan dapat dilakukan dengan aman, tertib, dan sesuai aturan yang berlaku.